



**Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la
Universidad Anáhuac México, en Toma de Protesta de FESAL de
Campus Sur**

10 de agosto de 2021

Universidad Anáhuac México Campus Sur

Esta noche en que la lluvia se descarga con tranquilidad sobre nuestro Campus Sur de la Anáhuac México, es un buen signo, el signo de que no habrá tormenta que detenga a FESAL.

Quiero saludar con mucho cariño por supuesto a Fer, una gran presidenta, gracias por todo lo que existe este año, quiero saludar por supuesto a George, nuestro presidente entrante y a Charlie, felicidades. En ellos ustedes han puesto la confianza de que lo que vamos a hacer este año y lo que vamos a hacer este año en la Anáhuac México, un año lleno de muchísimos retos, fíjense, yo creo que más retos todavía que los del año pasado que fueron

muchos, muchísimos porque este año nos tenemos que demostrar que somos capaces de enfrentar una pandemia, una situación muy difícil como lo ha hecho la Anáhuac a lo largo del año pasado, con responsabilidad, con exigencia, con excelencia y con mucha amistad entre todas y todos, entre todos ustedes.

Por supuesto que esta gran tarea, queridas presidentas de sociedad, querido presidente de sociedad, va a caer principalmente sobre ustedes que son un gran equipo que tienen tanto Charlie como George, y sobre cada uno de ustedes, me dio mucho gusto verlos cuando se paraban para ser nombrados como sociedad, no como personas sino como sociedad, como una comunidad y yo espero que a lo largo de este año todas y todos ustedes sean capaces de seguirse manteniendo así, y no podía faltar Harry Potter, lo siento mucho.

Hay una escena al final de la última de las películas de Harry Potter, en la que de pronto vemos a Voldemort con todos los mortífago detrás de su vara que es la vara de sauco, y enfrente, enfrente a quien tiene es a un grupo de estudiantes y profesores de Hogwarts, golpeados, heridos, tristes muy lastimados, a punto de la derrota porque Harry Potter está muerto, hasta que de pronto, hasta que de pronto se oye una voz Harry Potter vive, Harry Potter vive y esta realidad hace que cambie la escena porque de pronto de un lado siguen estando toda la comunidad de Hogwarts, herida, golpeada, magullada, dolida, en ruinas y del otro lado ¿del otro lado qué hay? del otro lado solamente hay humo porque todos los mortífagos se hacen humo, a lo largo

de este año cada uno y cada una de ustedes, tendrá que así como que elegir ser Howarts o ser de humo, ¿cuál será la diferencia entre ser Howarts, ser Anáhuac, o ser humo? la diferencia está en su corazón, su corazón como sociedades estudiantiles, ¿en dónde se pone realmente su trabajo a lo largo de este año? no importa si eres presidente, si eres secretaria, si eres miembro, todos somos una comunidad, la Anáhuac México Campus Sur es una comunidad y ese ser una única comunidad es lo que nos hace valiosos, porque nos hace ser en medio de un mundo complicado, en un mundo de lealtades vendidas, un mundo de convicciones intercambiadas y si no que se lo pregunten al Barsa y al PSG, la gran pregunta es sí los que inspiran al final solamente actúan por dinero o por colores, y una pregunta difícil, es una pregunta difícil, ¿Los hombres y mujeres de la Anáhuac actuarán por sus convicciones, por sus lealtades o por lo que pueden vender o intercambiar? y ese es el gran trabajo de ustedes como sociedades de alumnos, porque ser humo o ser Howarts está dividido por tres rayas esenciales: servir, responsabilizarse y tener una identidad.

Esto es lo que ustedes los hace valiosos en nuestra comunidad universitaria queridos jóvenes queridas jóvenes, ser hombres y mujeres que sirven, ser hombres y mujeres que quieren ser responsables, ser hombres y mujeres que quieren tener una claridad que esté marcada en una misión ¿para qué soy presidente? ¿para qué soy miembro de una mesa directiva? ¿para qué soy miembro de una sociedad de alumnos? para tres cosas: para servir, para ser responsable y para tener una identidad que es la misión de la Universidad, formar hombres y mujeres, líderes de acción positiva, hombres y mujeres que

son capaces de mirar de frente a esta gran ciudad que vemos ahí abajo, toda iluminada esta noche y que está diciendo te necesito como hombre, líder de acción positiva; te necesito como mujer, líder de acción positiva. No lo saben, pero te necesitan, pero te necesitan.

Creo que esto es lo fundamental de una sociedad, de una sociedad de alumnos y yo les invito a que siempre que piensen a lo largo de este año, no piensen tanto en qué cosas vamos a hacer porque la vara alta de la que hablaba George, no es solamente de las cosas que se han hecho, es de lo que Fer y su equipo han sido y esto es lo más valioso de ustedes, queridas universitarias, queridos universitarios, lo que hagan será muy bueno, pero lo que sean les hará mejores, y esta es su misión en esta Universidad, cuando vean que Voldemort viene acompañado de sus mortífagos no se asusten porque si ustedes son Howarts ellos se harán humo, cuando vean que hay dificultades a lo largo de este año no se asusten porque si ustedes son hombres y mujeres Anáhuac esos retos serán logros o serán humos, ese el gran trabajo de ustedes, por eso esta noche los felicito, por eso esta noche yo también me pongo a su servicio, por eso esta noche yo me uno a ustedes para que entre todos ustedes como universitarias, como universitarios, los vicerrectores, los presidentes de sus mesas de FESAL, de ADEFA, los presidentes de sus sociedades de alumnos, para que todos nosotros hagamos una única comunidad, a lo mejor terminamos el año un poco magullados, pero lo terminamos siendo Howarts, lo terminaremos siendo Anáhuac y como decía George lo terminaremos venciendo al mal con el bien, felicidades vamos a darle con todo adelante.

--ooOoo--